

RESUMEN ANALÍTICO RELATIVO A LAS ACTIVIDADES VINCULADAS CON LOS ÓRGANOS DESCONCENTRADOS DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL DEL MES DE SEPTIEMBRE DE 2016.

En el mes de **septiembre** de 2016, las oficinas centrales del Instituto Nacional Electoral, informaron los asuntos más relevantes tratados en las visitas a los órganos desconcentrados, así como las medidas adoptadas para atender las cuestiones derivadas de estas actividades, destacando lo siguiente:

01. Suscripción de Convenios.

02. Visitas a Órganos Desconcentrados.

La Dirección Ejecutiva del Registro Federal de Electores, del 5 al 9 de septiembre capacitó en relación al uso y aplicación de los Sistemas Local y Federal de Distritación 2016, al Organismo Público Local Electoral, Comisión Nacional de Vigilancia y Representantes de Partidos Políticos Locales, de las siguientes entidades: Chiapas, Ciudad de México, Jalisco, Querétaro, Quintana Roo, Sinaloa, Tlaxcala y Zacatecas.

El 2 de septiembre en Quintana Roo, el 30 de septiembre en Puebla y el 23 de septiembre en Veracruz, la Dirección Ejecutiva del Registro Federal de Electores los visitó para llevar a cabo la socialización de la Distritación Electoral, mediante Foros donde se informe al Organismo Público Local Electoral, Comisión Nacional de Vigilancia, Representantes de Partidos Políticos Locales, Comunidades Indígenas y al público en general, sobre los pormenores de ese proceso, en el ámbito federal.

Por otra parte, del 22 al 24 de septiembre, en Querétaro realizó la Prueba Piloto, para valorar la aplicación en campo de los Cuestionarios de Residentes en la Vivienda y la Cédula de Ciudadanos en el Padrón Electoral, que se utilizarán en el levantamiento de información en la Verificación Nacional Muestral 2017.

La Dirección Ejecutiva de Organización Electoral, el 12 de septiembre de manera coordinada y por invitación de la Junta Local Ejecutiva, se llevó a cabo la presentación de la Estadística de las Elecciones Federales 2015 y de la Actualización del Atlas de Resultados de las Elecciones Federales de 1991 a 2015, en el Colegio de San Luis (COLSAN) ubicado en Parque de Macul No. 155, Fraccionamiento Colinas del Parque, C. P. 78299, San Luis Potosí.

La Dirección Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral Nacional, el 1° de septiembre en la Ciudad de México tuvieron una reunión con los miembros del Servicio Profesional Electoral Nacional para tratar asuntos relacionados con el Servicio.

La Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica, el 20 de septiembre visitó Michoacán para participar con representantes de la instancia local de la juventud, el IMJUVE, y el OPLE de esa entidad en la reunión para la planeación y organización de la etapa nacional del Concurso Juvenil “Debate Político 2016”.

El 21 de septiembre en Yucatán, personal de la DECEyEC impartió el Taller “Formación y Fortalecimiento de la Participación Política de la Mujer Indígena”, a mujeres indígenas del Instituto para el Desarrollo de la Cultura Maya del Estado de Yucatán.

Por otra parte, el 26 de septiembre asistió al acto de inauguración de la Semana (Sólo para incorruptibles), donde intervino con el tema Estrategia Nacional de Cultura Cívica. Además participó en la reunión estatal de Vocales de Capacitación Electoral y Educación Cívica,

La Dirección Ejecutiva de Administración, durante el mes de septiembre llevó a cabo el 1er. Taller de Gestión Administrativa del INE, en las siguientes entidades: Aguascalientes, Baja California, Baja California Sur, Coahuila, Colima, Chihuahua, Durango, Guanajuato, Hidalgo, Jalisco, México, Michoacán, Morelos, Nayarit, Nuevo León, Querétaro, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tamaulipas y Zacatecas. En este taller se realizaron las siguientes actividades: 1) se capacitó sobre el proceso de compras a las juntas locales y distritales ejecutivas; 2) Integración del Estado del Ejercicio Presupuestal; 3) Saldos Negativos; 4) Reintegro de Recursos Disponibles (subejercicio); 5) Adecuaciones de Autorización; 6) Oficios de Inversión capítulo 5000 y 6000; y 7) capacitación en temas de recursos humanos.

Del 22 al 23 de septiembre en la Ciudad de México, se llevó a cabo la capacitación en los Módulos de Contabilidad y Presupuesto [GL], Cuentas por Pagar [AP] y Cuentas por Cobrar [AP] del SIGA

Los días 22 y 23 de septiembre, asistieron a una reunión con los Vocales Ejecutivos de Juntas Locales para la presentación e instalación del “Observatorio Móvil”.

Durante el mes de septiembre se apoyó al personal de la Junta Local Ejecutiva y Juntas Distritales Ejecutivas en la depuración de cuentas contables: Bancos Tesorería IFE e INE, Pasivos y Deudores Diversos, en las siguientes entidades: Coahuila, Jalisco, México y San Luis Potosí.

Finalmente, en el Estado de México se apoyó al personal de la Junta Distrital Ejecutiva No 32 para la elaboración de la conciliación bancaria del mes de agosto de 2016; y en Puebla se apoyó al personal de la Junta Local Ejecutiva para la revisión de cuentas de bancos y conciliaciones bancarias.

Coordinación Nacional de Comunicación Social, el 30 de septiembre se llevó a cabo en Puebla la cobertura informativa, gráfica y visual del Foro estatal y la mesa especializada sobre la Distritación Electoral, dicho evento contó con la participación del Consejero Electoral, licenciado Enrique Andrade González y del ingeniero René Miranda Jaimes, Director Ejecutivo del Registro Federal de Electores.

La Unidad Técnica de Transparencia y Protección de Datos personales, el 28 de septiembre se reunió con personal de la Junta Local Ejecutiva de Morelos, con el fin de analizar la situación en la que actualmente se encuentra la documentación en poder de la Junta y determinar las acciones a seguir para asegurar la regularización de la citada documentación.

La Unidad Técnica de Vinculación con los Organismos Públicos Locales, los días 13 y 21 de septiembre en Nayarit y el Estado de México, respectivamente, participó en una reunión de trabajo con funcionarios de la Junta Local Ejecutiva y del Instituto Estatal Electoral correspondientes, para dar seguimiento a las actividades del Proceso Electoral Local, para el adecuado desarrollo de la Jornada Electoral en base a la normatividad aplicable.

Los días 30 de septiembre y 1° de octubre en Baja California Sur, participó en el “Encuentro e intercambio de experiencias de Consejeras y Consejeros del INE y de los OPL sobre la participación político-electoral de las mujeres en México”.